

### **Fallece Jorge O. Agnusdei, miembro del Jurado del Premio**

El pasado 9 de octubre falleció en su Argentina natal Jorge O. Agnusdei, miembro del Jurado de este Premio en las cuatro ediciones que se han convocado hasta el momento.

Agnusdei, que en la actualidad ocupaba el cargo de Vicepresidente de la Comisión Permanente del Asfalto de Argentina y de Secretario Permanente de los Congresos Ibero-Latinoamericanos del Asfalto, fue durante los últimos años un estrecho colaborador de la Fundación de la Asociación Española de la Carretera (FAEC), contribuyendo a difundir el Premio en todos aquellos foros en los que participaba.

Pero sobre todo, este Doctor en Ciencias Químicas, fue un excelente profesional y un entrañable amigo. Los que le conocieron destacan de él su calidez, cercanía y generosidad.

En el plano profesional, fue un destacado referente en materia de tecnología viaria, tanto en Argentina como en el resto del mundo.

Desgraciadamente, su fallecimiento se ha producido a tan sólo tres días de la reunión del Jurado en la que se va a fallar el Premio.